

Medavie HealthEd is seeking licensed Primary Care Paramedics, who may be interested in delivering simulation, and procedural skills sessions as part of the Primary Care Paramedic program on a casual basis at our **Moncton, NB campus**.

ACCOUNTABLE TO: Program Manager, Medavie HealthEd

POSTING DATE: **June 6, 2024**

CLOSING DATE: **June 23, 2024**

PRIMARY FUNCTION

Facilitators are responsible for the effective delivery of the simulation procedural skills components of the Primary Care Paramedic program. This position is primarily responsible for the delivery of the simulation objectives, providing guidance to the learners during procedural skills, the effective use of lab equipment/facilities, and the completion of simulation records for students. Additional duties may also include the completion of didactic lecture components.

RESPONSIBILITIES

There are general/program responsibilities that may include but are not limited to the coordination and preparation of all simulation equipment, assisting in addressing learner needs, as well as disposable/consumable inventory responsibilities.

JOB REQUIREMENTS

Education: The ideal candidate will possess the following:

- A Primary Care Paramedic diploma from an accredited institution.
- Experience in the delivery of initial education, continuing education, or short course training.
- A certificate in Adult education would be considered an asset.
- A valid registration with the Paramedic Association of New Brunswick is required.

Experience: A minimum of two years' experience as a licensed practitioner at the level of a PCP is required. Candidates should be active practicing paramedics Experience in managing a number of projects simultaneously may be considered an asset.

Skills and Knowledge: Must possess a strong understanding of the knowledge, skills and judgement required by a Primary Care Paramedic. Must have the ability to work with the Microsoft office suite of products. Be creative, innovative, and committed to lifelong learning, with an enthusiastic desire to teach. The ideal candidate must possess excellent interpersonal skills, as well as have strong verbal and written communication skills.

Bilingualism is required for this position.

If you are interested in this dynamic position and possess the necessary qualifications, please send your application to humanresources@medaviehs.com.

We would like to thank all candidates for expressing interest. Please note only those selected for interviews will be contacted.

Medavie HealthEd is committed to the principle of equal opportunity in its employment practices and to providing an environment free from discrimination and harassment for all employees.

Medavie ÉduSanté est à la recherche de travailleurs paramédicaux et de travailleuses paramédicales en soins primaires agréés qui souhaitent animer occasionnellement des séances de simulation et axées sur les compétences procédurales dans le cadre du programme de formation paramédicale en soins primaires, à notre **campus de Moncton, au Nouveau-Brunswick**.

RELÈVE DU : Gestionnaire de programme, Medavie ÉduSanté

DATE DE L’AFFICHAGE : le 6 juin 2024

DATE DE CLÔTURE : le 23 juin 2024

PRINCIPALE FONCTION

Les formateurs et formatrices devront enseigner de manière efficace les composantes de simulation et de compétences procédurales du programme de formation paramédicale en soins primaires. Les personnes retenues sont principalement responsables de transmettre les objectifs liés à la simulation, d’orienter les apprenants et les apprenantes en ce qui a trait aux compétences procédurales, d’utiliser efficacement les équipements et les installations de laboratoire et de préparer les dossiers de simulation pour les étudiants et les étudiantes. Ce poste peut également inclure la présentation d’exposés didactiques.

RESPONSABILITÉS

Les responsabilités générales et celles liées au programme peuvent inclure, sans s’y limiter, de coordonner et de préparer l’équipement de simulation, d’aider à répondre aux besoins des apprenants, et de prendre en charge l’équipement consommable ou jetable.

EXIGENCES LIÉES AU POSTE

Formation : Les personnes retenues pour ce poste doivent posséder ce qui suit :

- un diplôme de formation paramédicale en soins primaires d’un établissement agréé;
- une expérience de la prestation de formations initiales, de formations continues ou de formations intensives de courte durée;
- un certificat en éducation des adultes (considéré comme un atout);
- une inscription valide auprès de l’Association des paramédics du Nouveau-Brunswick.

Expérience : Les personnes retenues doivent posséder au moins deux années d’expérience en tant que travailleurs paramédicaux ou travailleuses paramédicales en soins primaires agréés. Elles doivent exercer activement la profession paramédicale et être à même de gérer plusieurs projets à la fois (considéré comme un atout).

Compétences et connaissances : Les personnes retenues doivent détenir les connaissances, les compétences et le jugement requis chez un travailleur paramédical ou une travailleuse paramédicale en soins primaires. Elles doivent pouvoir travailler avec la suite logicielle Microsoft Office et faire preuve de créativité, d’innovation et d’engagement en matière d’apprentissage continu, tout en ayant un réel désir d’enseigner. Elles doivent posséder d’excellentes aptitudes en relations interpersonnelles ainsi que de solides compétences en communication orale et écrite. **Le bilinguisme est exigé pour ce poste.**

Si vous possédez les compétences nécessaires et que ce poste dynamique vous intéresse, veuillez envoyer votre candidature à humanresources@medaviehs.com.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous manifestez pour ce poste. Veuillez noter que seules les personnes sélectionnées pour une entrevue seront contactées.

Medavie ÉduSanté applique le principe de l'égalité des chances dans le cadre de ses pratiques d'emploi et s'engage à offrir un environnement exempt de discrimination et de harcèlement à l'ensemble de son personnel.